

Le Parti de la démondialisation agit pour la souveraineté nationale et populaire, la justice sociale, la coopération internationale, pour que vivent pleinement liberté, égalité, fraternité, laïcité.

On se connaît car vous êtes destinataire de Pardem Info chaque semaine. Vous lisez nos textes, et analyses, vous regardez nos vidéos combattons les politiques néolibérales, nationales, européennes et mondialistes, destructrices des services publics, des conquies sociaux, de l'industrie et de l'indépendance de la France. Notre parti pris est celui des classes dominées. Nous agissons pour que naisse un large mouvement porteur d'un changement de constitution donnant le pouvoir au peuple.

A l'heure où 10 millions de personnes vivent sous le seul de pauvreté, où la démocratie n'est plus qu'un « élément de langage » où le 49.3 règne sur notre pays, où tous les travailleurs, les retraités et la jeunesse sont frappés de plein fouet par l'inflation, nous refusons de baisser la tête, de nous soumettre aux grands médias tenus par la finance et les multinationales.

- faire un don en ligne (<https://pardem.org/don-au-pardem>)
- faire un virement au compte FR76 4255 9100 0008 0130 4106 821
- envoyer un chèque à Association de financement du Pardem 12, rue de la Gare
29140 Rosporden

Lire aussi

Les 16 et 17 novembre 2023, un tribunal symbolique contre le blocus américain de Cuba s'est tenu dans les locaux du Parlement européen.

263 participants issus de 21 pays étaient présents. Un panel international de cinq juges, dirigé par Norman Paech, professeur émérite de droit à l'université de Hambourg, a présidé le tribunal.

Le tribunal s'est conclu par un verdict juridique solidement fondé : il condamne fermement l'un des plus grands scandales du 21e siècle.

<https://investigaction.net/le-blocus-le-plus-long-de-lhistoire-cuba-est-pas-seul-ce-tribunal-le-prouve/>

[Adhérez](#)

[Faites un don](#)

Editeur : Parti de la démondialisation (PARDEM)

